

ELECTRONICA Y TELECOMUNICACIONES

NAVALES CELEBRÓ SU

64º ANIVERSARIO

El 25 de noviembre último celebró su 64º aniversario la especialidad de Electrónica y Telecomunicaciones Navales, en el local de su Escuela ubicado en el Sector Naval Oriental de Las Salinas, con diversos actos en los que estuvieron presentes autoridades civiles de Valparaíso y Viña del Mar, altos jefes y oficiales de la Institución.

Además, se mantuvo abierta durante una semana una interesante exposición de instrumentos y material usado por la Especialidad que fue muy visitada por el público y en que participaron con valiosos stands la NASA, ENTEL, el Batallón TC. (FACH), el Servicio Meteorológico de la Armada, el Instituto Hidrográfico de la Armada, la Universidad Técnica Federico Santa María y la Universidad Católica de Valparaíso, además de los trabajos de la misma Escuela.

Al inaugurarse esta Exposición en uno de los grandes halls de la Escuela, pronunció un discurso el Director de la Escuela de Electrónica y Telecomunicaciones Navales, Capitán de Fragata Enrique Molina Vallejo, quien, después de hacer una breve relación de la historia de la Especialidad, expresó:

“Desde los primeros pasos de la radiotelegrafía se concibió la necesidad de preparar personal de la Armada que fuera capaz de mantener este servicio. En 1909 y 1929 la Escuela de Radiotelegrafía y Señales funcionó en diversos sitios, hasta que en 1929 se inauguró el edificio que, actualmente ubicado en Las Salinas, es nuestra Escuela principal.

“En estas pocas palabras se encierra un largo proceso evolutivo: cómo nació, creció y maduró el Servicio, y en una constante inquietud se crean nuevas ramas que, debido a los modernos equipos actuales, se hacen necesarias para un cumplimiento cabal de las misiones de nuestros buques.

“Pero nada de esto tendría sentido si no fuera por los hombres que impulsan y buscan los mejores sistemas, y es aquí donde debe encontrarse el verdadero significado de la celebración que hoy nos reúne. Por esto es necesario rendir un homenaje a los hombres que con inteligencia y tesón formaron en base sólida la configuración de las especialidades de Electrónica y Tc. Navales. Y junto con ellos recordemos también a aquellos que en servicio de su especialidad han caído en el cumplimiento del deber.

“Son Uds., jóvenes marinos, estudiantes, quienes junto con el caudal de conocimientos que reciben en esta Escuela, serán depositarios de la experiencia de los que han entregado al servicio años de arduos trabajos; son Uds. quienes mañana tendrán la fuerte responsabilidad del servicio que se os confía y pronto, mucho antes de lo que imagináis, estaréis ocupando puestos de instructores en esta Escuela. Os llamo entonces a que meditéis profundamente y comprendáis que la Armada requiere de vuestra labor sin renuncias, con amor profesional, lealtad y un acentuado sentido del deber, sin esperar otra recompensa que la sonrisa cálida de una limpia conciencia y del deber cumplido”.